
農業委員会 総会（8月） 議事録 

日 時 令和元年 8月 27 日（火） 19：30～21：00 

場 所 新 島 村 住 民 セ ン タ ー  １ F  会 議 室 

出 席 

農業委員会長 10 石野 正幸 

農業委員 1 綾 真吾 

農業委員 2 釜 裕子 

農業委員 3 山下 竹夫 

農業委員 4 天野 律子 

農業委員 6 植松 由美子 

農業委員 7 大沼 剛 

農業委員 8 北村 一男 

農業委員 9 岩永 和徳 

農地利用最適化推進委員  前田 亙 

農地利用最適化推進委員  横田 泰一 

事務局 

 登  文乃 

  

  

欠 席 

農業委員 5 宮川 寅男 

農地利用最適化推進委員  池村 達子 

   

傍 聴 人 1 名 

 

１ 会 議 事 件 (１) 議案第 3号「農用地利用集積計画の作成について（農地中

間管理事業）」（大原 3件） 

  (２) 議案第 4号「農用地利用配分計画（案）に関する意見につ

いて（農地中間管理事業）」（大原 3件） 

    

２ 協 議 事 項 (１) 農地利用状況調査について 

  (２) 意見書について（村からの回答） 

  (３) その他 

  ① ドローンの実証撮影映像について 

  ② 農業委員会だよりについて 

  ③ 議事録署名人について 

  ④ 来月の総会について 

    

    



 

  

１ 会議事件 

（１）議案第 3号「農用地利用集積計画の作成について（農地中間管理事業）」（大原 3件） 

高齢で耕作が不可能となったため、貸したい。 

承認。 

（２）議案第 4号「農用地利用配分計画（案）に関する意見について（農地中間管理事業）」（大原

3件） 

全ての契約に対して、借りる農業者も地域の中核となり規模拡大を進めている農家であり、

農地の利用目的、栽培作目全て計画が立てられていることから承認。 

 

２ 協議事項 

(１) 農地利用状況調査について 

 締め切り等について説明 

(２) 意見書について 

 村からの回答を説明 

(３) その他 

① ドローンの実証撮影映像について 

② 農業委員会だよりについて（第 2号作成。確認。） 

③ 議事録署名人について 

④ 翌月の総会について（9/26 にて決定。本村地区朝。） 

 

 

 

 

 

 質問・意見 

1. 作物の盗難被害とネズミ被害について 

北村委員： 若郷地区では最近また作物盗難被害が聞こえているが、他地区ではどうか。 

また、ネズミ被害も多く出ている。 

石野委員： 他地区でも無くなってはいないと思う。本村地区でもメロンの盗難があったと

聞いている。 

事務局： ネズミ被害については農協のネズミ駆除対策品にて対応、盗難被害については

次号の農業委員会だよりにて再度周知を行うこととしたい。 

― 閉会 ― 




